

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 30. Januar 2012

---

## Beeindruckende Präsentation

Am vergangenen Freitag fand die Präsentation des Auschwitz-Projektes des Friedrich-Ebert-Gymnasiums im Jugendzentrum statt. Die Schülerinnen und Schüler schilderten ihre Erlebnisse und Eindrücke ihres Besuches im Konzentrationslager. Auch Bürgermeister Daniel Tybussek und Landrat Oliver Quilling besuchten die Veranstaltung und waren vom Engagement der Jugendlichen beeindruckt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)